



PRESENCIA



Gobierno insta a buscar UDP, ADN, MITKA y PS-1 se acuerdo y respetar la ley

El Ministro de Coordinación y Pla-miento, coronel Gary Prado, expreso, su parte, que "la base del actual proceso, equerimiento de los partidos, es la Cons-solution"

"Conflamos en que, respetando la Cons-titución Política y el deseo de la ciudadania, surja el 6 de agosto un gobierno estable y con-el apoyo de toda la ciudadania", añadió, in-sistiendo en que en este periodo los dirigen-tes políticos debieran reunciar a sus am-biciones personales.

Prado ratilicó que la Junta cumplirá su compromiso y que entregará el poder el 6 de agosto.

Azero y algunos comandantes de las grandes unidades se reunieron anoche con el presidente de la Junia Militar, general David Padilla, para tratar asuntos castrenses, segun declararon.

Azero dijo que los resultados electorales deberán respetar las normas jurídicas.

Ante preguntas de los periodistas re-

Ante preguntas de los periodistas re-chazó que en las Fuerzas Armadas exis-tieran planes de tipo subversivo. "En ab-soluto. Las Fuerzas Armadas están cons-cientes de su compromiso y vamos a retor-nar a los cuarteles para perfeccionarnos profesionalmente", declaro.

El Ministro del Interior, coronel Raul López declaro que la situación del país es de "absoluta tranquilidad" y que carecen de fundamento las versiones y rumores sobre presuntos golpes de Estado "Vamos a entregar el poder el 6 de agosto y para ello hemos tomado todas las medidas necesarias que garanticen al pueblo tranquilidad y paz", señaló.

China denuncia incidente

en su frontera con URSS

Leigh advierte que no habrá paz interna en Chile

scupaciones, corrientes o alguno"

En medios portantes de sectores de carácter político de medios portantes de carácter político de medios portantes de carácter político de cará

alguno".
En medios periodisticos y privados se ha vinculado a privados se ha vinculado a Leigh ya sea con movimientos social demócratas o, incluso, con el abora disuelto Partido Demócrata Cristiano, de centro, opositor al gobierno.

La embajada rusa en Pekín dijo la semana pasada que China había aceptado in-condicionalmente efectuar conversaciones con la Unión-Soviética en torno de una serie de cuestiones de gobierno a go-herro-

Las conversaciones versarán sobre asuntos comerciales, la cooperación teenológica, la coexistencia pacífica y la no ingerencia en los asuntos internos de los respectivos países.

Sinhua expresó que unos 20 soldados soviéticos dieron muerte a tiros al funcionario local Li Baoqin (Li Pao-Chini e hirieron al veterinario Burumbutug, cuando ambos inspeccionaban unos pastos en la zona de Teresadi en la región de Xinjiang (Sinkiang).

Añadió que posteriormente los soldados soviéticos pene-traron en territorio de China y se

Burumbutug.

La zona donde ocurrió el tiroteo, de acuerdo con la nota de protesta de China, "no es un sectoren disputa, ya que la linea fronteriza es clara alli".

La nota dice que desde hace unos dos meses, "los soldados soviéticos han penetrado en territorio chino para interferir e interrumpir las actividades de producción de Jos pastores chinos"

Señaló que el 30 de junio, un helicóptero militar sovietico, sobrevolo territorio chino en la región de Sinkiang y describió circulos a baja altura para dispersar rebaños chinos.

Los soviéticos derribaron también viviendas e instalaciones de producción de los chinos en la zona y en cada oportunidad los-chinos protestaron en reuniones fronterizas, dice la nota.

"Esto evidencia que todas estas actividades soviéticas no son aisladas ni accidentales, sino que están dirigidas a crear tensiones y amenazan la seguridad y la vida de los habitantes chinos de la frontera", añade.

preliminares conocidos.

La decisión fue seguida por la Alianza Democrática Nacionalista (ADN), cuyo representante, Franz Ondarza, insistió en que el procedimiento que se está empleando en el cómputo nacional coloca a los partidos como "invitados de piedra". Dio también que previamente debian aclararse las denuncias sobre fraude.

Posteriormente, se retiraron los representantes del Partido Socialista y del Movimiento Indio Tupaj Katari. Los representantes de Vanguardia Obrera, del Partido Unión Boliviana, y de la Alianza Popular de Integración Nacional no concurrieron a las sesiones de ayer.

Los únicos que se quedaron en la sesión pública del cómputonacional fueron los representantes de la Alíanza del Movimiento Nacionalista Revolucionario, cuyo portavoz, Guillermo Bedregal, declaró que este grupo "observa las leyes y la Constitución Política del Estado en todas las instancias".

DECLARACIONES

El cómputo nacional de votos que, legalmente es el que decide en última instancia al ganador de las elecciones, enfrentó ayer una nueva dificultad, cuando la mayoria de los partidos políticos decidieron abandonar las sesiones publicas en las que se leen las actas de los cómputos regionales y se hacen conocer las resoluciones "definitivas e irrevocables" sobre la votación y el número de votos que logra cada uno de los partidos que se presentaron a los comictos del 1º de julio. La primera decisión correspondió a la Unidad Democrática y Popular (UDP), cuyos delegados argumentaron que el cómputo nacional no podia continuar si en la fecha o la brevedad posible, no se hacian conocer los resultados oficiales de Cochabamba, donde existen 135 mesas observadas, cuya validez o invalidez podria alterar totalmente los resultados preliminares conocidos. gica correspondió al Movimiento Indio Tupaj Katari, para el cual las permanentes denuncias y "posiciones intransigentes" de los partidos que aparecen con mayor apoyo electoral" exponen a la nación a una guerra civil".

Luciano Tapia, candidato presidencial de ese grupo, declaró que "los únicos que mueren en las revoluciones a las que nos exponen estos grupos, son los campesinos. Nosotros queremos ser responsables con los nuestros y nos retiramos a advertirles del peligro".

Tapia lamento las denun-cias sobre fraude, "a tal grado que ahora el que menos tiene autoridad para hablar de moral, como es el General Hugo Banzer, lo está haciendo".

El delegado del Partido Socialista, Walter Vásquez, sostuvo, por su parte, que su grupo "nada tiene que ver con las denuncias de fraude. Tenemos las manos limpias y no podemos estar aqui".

El representante del MNR-Alianza Guillermo Bedregal, declaró por su parte que los abandonos del computo nacional "ño se encuadran en la Ley y no-corresponden a partidos tan serios como son la UDP y los otros. La democracia exige un minimo de respeto y aca-tamiento a las leyes."

Anadio que la actitud consti-tura falta de consideración "hacia un poder, en este caso el poder electoral".



NUEVO NUNCIO.- Mons. Alfío Rapisarda, nuevo Nuncio Apostólico de S.S. Juan Pablo II en Bolivia, arribó ayer a la sede de sus funciones. Transmitió al pueblo boliviano el saludo y bendición episcopal del Santo Padre. Es la primera vez que viene a Bolivia, donde dijo pondrá todo su empeño para cumplir la misión que le encomendó el Papa y servir a Dios y la comunidad.

ABANDONO.- La sala de cómputos de la Corte Na-cional Electoral quedó semivacía después de que abandonaron ese recinto los delegados de la UDP, ADN, MITKA y PS-1. Casi inmediatamente después,

retiran de la Corte Electoral

Por distintas razones, abandonaron ayer la sala de reuniones

ADN propugna formación de gobierno de "concurrencia nacional"

Permanecieron sólo los delegados del MNR

abandonaron también los representantes del Partido Socialista que aparecen a la derecha de la fotografía. El abandono se produjo por divergencias en el pro-cedimiento de cómputo de votos a nivel nacional.

RECONOCIMIENTOS

WASHINGTON, 24 (EFE).

Con la presunta concesión de devolver a Somoza a su país para encarar un juicio, la administración Carter se apresuró hoy a reconocer a las nuevas autoridades nicaragüenses.

MANAGUA, 24 (EFE). Cuba, Estados Unidos, Gua-temala, El Salvador y Colombia elevaron a veintiocho el número

Miles de guardias serán sometidos a justicia ordinaria en Nicaragua

Borge informó que algunos altos oficiales de la Guardia Nacional se asilaron, entre ellos, el jefe de la ofician de seguri-dad, coronel Carlos Eger.

lugiados y las tienen enterradas alli", agregó.

Borge explicó que los prisioneros militares serán investigados y a aquellos que no tengan ningun delto contra el pueblo se les permitirá readaptarse a la vida civil, pero aquellos que hayan cometido crimenes serán juzgados, pero no por tribunales especiales o militares, sino por los tribunales ordinarios.

dando agregó.

Borge explicó que los miles

de militares asilados en embajadas extranjeras obtendrán

salvoconductos para salir del

país.

Herrera Campins visitará Sucre

SUCRE, 24 (PRESENCIA).- El Presidente de Venezuela, Luis Herrera Campins visitara la capital de la Republica. el 7 de agosto, luego de asistir a la transmisión del mando en La Paz. Esta información fue confirmada por el Dr Ruffo Oropeza, Presidente del Comite Civico de Chuquisaca.

El dirigente civico manifestó que el primer mandatario venezolano fue invitado por la Alcaldia Municipal, la Corporación Regional de Desarrollo, el Comite Civico, el Reciorado de la Universidad de San Francisco Xavier y la Prefectura del Departamento, en vista de la amistad que une a nuestros pueblos y el afecto que se siente por la nacion cuna de los Libertadores.

Para confirmar plenamente la llegada del Presidente Herrera Campins, llego a Sucre una delegación encabezada por el Dr. Francisco Armando Gifedez. Director de Protocolo, con rango de Embajador para tomar contacto con autoridades departamentales y preparar un programa tentativo para la presencia del mandatario venezolano, quien llegaria el 7 de agosto por la tarde o el 8 porta mañana y luego emprender vuelo directo a Quito, donde también debera asistir a la transmisión del mando presidencial.

Se informo que el Presidente de Venezuela llegará acompañado de ministros de Estado, representantes del Congreso y dirigentes obreros.

Gifedez, cen declaraciones a la prensa, afirmó que Bolivia es una nación muy querida en Venezuela y expresó su satisfacción porque comenzó a vivir una elapa de democratización.

Aunque no se confirmó oficialmente la visita de la primera dama de Estados Unidos, Rosalyn Carter, se dijo que también visitara la ciudad de Sucre, el 7 de agosto. Varios altos funcionarios de USAID llegaron a esta ciudad para coordinar el programa de actividades. La señora Carter permanecera en Sucre varias horas y luego emprendera vuelo directo a Quito, para asistir a la transmisión del mando presidencial en Ecuador.

Brasil-en busca de petróleo venezolano

nundamental es obtener una mayor participación en las exportaciones petroleras venezolanas, que ahora se destinan mayoritariamente a los mercados de Estados Unidos y Canadá. Los diplomáticos aqui de-finen la visita como un reacercamiente político entre el régimen militar brasileño y la democracia venezolana, y entre dos de las más pujantes

Consultado sobre cuánto po-dria Venezuela aumentar sus ventas de petróleo al Brasil, un alto funcionario local respondió: "En realidad, no sabemos Eso depende de las actuales negociaciones entre Venezuela y las compañías petroleras ex-tranjeras. Pero confiamos en el deseo venezolano de aumentar sus exportaciones a Re-

Brasil importa cerca del 85 por ciento del millon de barriles de petroleo que consume diariamente Este año, el costo de su petroleo podría ascender a 8.000 millones de dólares. Sus principales proveedores son irak y Arabia Saudita.

Orinoco, que no han sido to-talmente evaluadas, permitan a Venezuela aumentar su pro-

ducción.
Un diplomático local dijo
que la intensificación de las
relaciones entre Brasil y
Venezuela corresponden a una
convergencia de intereses politicos y económicos

INVESTIGACION.- Christiansted, Islas Virgenes, 24 (AP).- Investigadores observan los restos del avión de la Prinair Airlines que se estrelló hoy luego de despegar de la isla de Saint Croix. Por lo menos murieron 9 personas en el accidente. Personal especializado investiga las causas del accidente. (Radiofoto AP).

El cómputo oficial de Santa Cruz ratifica triunfo de Alianza MNR

Santa Cruz fue el tercer departamento en el que, ayer, se aprobaron los resultados definitivos de las elecciones del 1 de julio: El triunfo correspondió a la Alianza del Movimiento Nacionalista Revolucionario, que se quedó con nueve representantes en la Cámara de Diputados y dos en la Cámara de Senadores.

Diputados y dos en la Cámara de Senadores.

Para la aprobación del cómputo de Santa Cruz la Corte Nacional Electoral necesitó tres días, durante los cuales revisó aproximadamente 20 actas observadas. Los partidos habian denunciado que en ese número de mesas de votación existieron irregularidades.

Revisados los antecedentes y en aplicación de la Ley se anularon siete mesas de sufragio

La disposición definitiva de la Corté, en su parte resolutiva, señala lo siguiente:

"Primero.- Se aprueba el Acta de Computo Departamental de Santa Cruz, en cuanto se refiere a las Actas de Escrutinio de las Mesas de Sufragio del Departamento que no tuvieron observación alguna y que alcanzan al numero de 1 060 segun señala en el Cuadro Anexo que forma parte de la presente resolución
"Segundo.- Segundo.-

resolución Segundo. Se anulan las Actas de Escrutinio de las Mesas N°s 6855 y 6915 de la ciudad de Santa Cruz; las N°s. 7670 y 7679 de los Asientos Electorales de Torrecillas y de Saipina, respectivamente, por falta de contraseña del Presidente de la Mesa en los sobres de sufragio.

Tercero. Asimismo, se anulan las Actas de Escrutinio N°s 6541 de la ciudad de Santa Cruz, las N°s. 7991 y 8037, ambas del Asiento Electoral de Heiti, por falta de firma de tres Jurados en el Acta de Escrutinio. En mérito de las razones de orden legal contenidas en el ultimo Considerando, se convalidan las siguentes Actas de Escrutinio de las Mesas Electorales observadas de "CIUDAD DE SANTO."

observadas de:
"CIUDAD DE SANTA CRUZ:
N°s (891. SAN PEDRO: N°s.
7265 y 7266 - SAAVEDRA: N°
7267 - PORTACHUELD: N°s.
7394, 7398 y 7399 - TIERRAS
NUEVAS. N°s. 7497 - ALTO
SECO: N°. 7517 - Consiguientemente, quedan corregidos los
errores, irregularidades y de-

ficiencias en que hubieran in-currido las autoridades elec-torales inferiores, man-teniendose y convalidándose los resultados finales de las Actas relacionadas anteriormente, reconociéndose como válidos los totales reales y verdaderos que se consignan en los Cuadros Anexos correspondientes.

Anexos correspondientes
"Quinto.- Se aprueba la exclusión del Cómputo Departamental que hizo la Corte
Departamental Electoral de
aquel distrito, de la Mesa Nº
7711 por falta de acta de escrutinio como consecuencia de
su falta de funcionamiento.
"Sexto.- Se aprueba el
Cómputo Total de Sufragios del
Departamento de Santa Cruz,
con los siguientes resultados:

(Pasa a la página 17)